7 Piéces

260 m?

Réf. 83379805
4800 €

Arcachon
Maison a louer (33120)
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L'agence BARNES Arcachon vous présente cette magnifique villa
contemporaine, nichée dans les hauteurs du Moulleau et surplombant
la pinéde. Cette propriété, pensée pour accueillir 10 convives, promet
des vacances inoubliables entre amis ou en famille. Au
rez-de-chaussée, vous découvrirez une élégante suite parentale avec
un lit de 160 cm, offrant une vue directe sur la piscine. Le salon séjour,
équipé d'une télévision et d'une connexion Wifi, s'ouvre sur la terrasse
et la piscine gréce a de grandes baies vitrées. Une magnifique cuisine

ameéricaine est a votre disposition pour concocter de ...

BARNES Arcachon presents this magnificent contemporary villa, nestled in the
heights of Le Moulleau and overlooking the pine forest. The property, built to
accommodate 10 guests, promises unforgettable vacations with friends or
family.On the first floor, you'll find an elegant master suite with a 160 cm bed,
offering a direct view of the swimming pool. The living room, equipped with TV and
WiFi, opens onto the terrace and pool thanks to large bay windows. A magnificent
American kitchen is at your disposal to prepare delicious meals, with an adjacent

storeroom and laundry room to facilitate ...

BARNES BASSIN D'ARCACHON
11 BOULEVARD DE L'OCEAN - 33115 PYLA-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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